
　假屋崎省吾氏フラワーデモンストレーション＆
トークショーが渥美文化会館文化ホールで開催され
ました。イベントでは假屋崎氏のフラワーデモンスト
レーションが行われ、会場に詰め掛けた約700名が田
原市産の花を使用した生け花に魅了されていました。
この他いけばな査定イベントでは4名の挑戦者が生け
た花を査定し、アドバイスなどを行っていました。

　田原市消防出初式がはなのき広場で開催さ
れ、消防職員、消防団員合わせて約500名が参
加しました。式では、分列行進や北部保育園幼
年消防クラブの特別演技、消防職員による救助
救出訓練が披露されました。参加者は、災害時
には力を合わせて地域を守る決意を新たにし
ました。
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　市政運営は明るい話題ばかりではな
く、むしろ大変なことの連続です。
　ＣＳＦ（豚コレラ）に関しては、昨年末に
本市で発生した事例では、母豚へのワク
チン接種後に生まれてきた子豚の免疫
は、必ずしも万能ではないことが分かり
ました。今後も撲滅に向けて、関係機関
と一体となって取り組む覚悟です。
　また、道路などのインフラ整備では、
国や県への要望活動を積極的に行って
いますが、実現は容易ではありません。

これからも、我慢強く知恵を絞ってしっ
かりと進めてまいります。
　予測のしにくい事態や困難な道のり
であっても、不安がなく住みやすいまち
を目指し、前を向いて市政運営を進めて
いきたいと考えています。
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